GACETA

JUEVES, 23 DE AGOSTO DE 2012.

PRECIO: 1 20 €

Rechazo unánime de los alcaldes a la subida del bus metropolitano

PÁGS. 2 y 3 Los municipios del área metropolitana de Salamanca se han unido para mostrar su oposición al incremento del 5,9% en el precio del transporte metropolitano que pretende aplicar la Junta de Castilla y León a partir del 1 de septiembre. Una decisión que se une a la solicitud de una reunión con el director general de Transportes para conocer cuáles son los motivos de la subida, los términos de las concesiones y las cuentas de resultados reales de cada línea, además de una explicación sobre cómo afrontar la rebaja de 150.000 euros en la subvención regional al servicio.

Los municipios de la comarca mantienen que no pueden asumir los 150.000 euros que les exiqe ahora el "recorte" de la Junta

Con el incremento de un 5,9% previsto para septiembre, el servicio ha encarecido todas sus tarifas más de un 22% en los últimos seis años

Ultimátum municipal a la adjudicataria para que limpie l a Aldehuela

PÁG. 8

■El Consistorio le da cinco días de plazo para adecentar la Ciudad Deportiva

DEPORTES

Un juvenil del Helmántico deia el fútbol al sufrir un tumor

Carlos Sánchez de 16 años será operado mañana

PÁG. 9 SANIDAD

Sacyl reducirá en 125 pacientes por médico la sobrecarga que hay en Atención Primaria

PÁG. 25 PROVINCIA

El Ayuntamiento de Béjar no subvencionará a Gecobesa para que abra la estación de esquí de La Covatilla

PÁG. 40 CAMPO

El gran incendio de Castrocontrigo en León amenaza 5.000 colmenas salmantinas

HOY, 64 PÁGINAS			
SALAMANCA	2	■ EXTRANJERO	43
I OPINIÓN	4	SOCIEDAD	44
AGENDA	18	I TOROS	45
I SERVICIOS	19	I DEPORTES	46
PROVINCIA	20	SUCESOS	52
I CAMPO	40	I CARTELERA	60
NACIONAL	41	I TELEVISIÓN	61
ECONOMÍA	42	I EL TIEMPO	63

Jardines se abrirá al tráfico el 5 de septiembre

brirá al tráfico el próximo 5 de septiembre, antes de las Ferias y Fiestas de la ciudad, tal y como se había comprometido el Ayuntamiento. En la mañana de ayer comenzaron los trabajos para extender la capa de aglomerado asfáltico en la que será la nueva cal-

zada de la remodelada vía. En enero de 2011 se emprendió el proyecto municipal para suprimir el viaducto sobre la línea férrea y soterrar la avenida de La Aldehuela, y a falta de pequeños remates esta actuación, que también supone la ampliación de la red de carril bici, ha concluido./GUZÓN

Las compañías de la Región toman el protagonismo en la Feria de Teatro de Ciudad Rodrigo

PÁGS. 20-24

■ Éxito de público en todos los espectáculos de la segunda jornada



Los niños fueron grandes protagonistas de la jornada de ayer. /CASAMAR

SUCESOS

Libre el hombre que dijo a la Policía que si no llegan habría matado a su muier

■ El juez le impuso una orden de alejamiento de la víctima

